

**CARTÓN** AUTOR: JONÁS



**COLUMNA**

DESDE LAS ALTURAS



**ARTURO ALBÍTER MARTÍNEZ**

SEGUNDA PARTE  
Números del Segundo Informe de Gobierno de Delfina Gómez.

Sólo en el sector económico datos con comparativo nacional.

El resto, números que incluso no son mejores que los del año pasado.

Una mejor recaudación, los contribuyentes cumplen con su responsabilidad, pero eso no quiere decir que la administración estatal cumpla con la parte que le toca.

Combate a la corrupción sólo merece un par de párrafos y no aporta datos de valor.

Cifras de los ingresos y no coinciden con lo que se daba a conocer en el primer informe. Pero más allá de eso ¿Cifra récord en recaudación es igual a mejores servicios y en general, a un mejor desempeño de la administración?

COMENTARIO DEL DÍA: El alcalde de Toluca, Ricardo Moreno se ausenta de su cargo durante 15 días por cuestiones personales.

Intenta de todas las formas argumentar que lo hace con "total transparencia".

Se queda uno de los ex priistas y hasta ex MC. Ni a cuidar la oficina, prácticamente no hará nada. Si acaso algún evento para la foto.

Toluca seguirá tan mal como cuando está Ricardo Moreno.

Pero en el fondo muy pocos deben saber exactamente por qué se va tanto tiempo. Así que es momento de especular. El suplente con gran

Más allá del mensaje político y de su postura como representante de Morena o de la llamada Cuarta Transformación, los números en el informe se pueden revisar desde muchos puntos de vista o ángulos. Comparándolos con los que dio a conocer el año pasado, con otras entidades, incluso con los números que dejó uno de los peores que fue Alfredo del Mazo.

Cómo se ha repetido en otras ocasiones dentro de este espacio, "al final queda la frialdad de los números".

La mandataria estatal, Delfina Gómez dio a conocer indicadores que llaman la atención o porque son muy pobres en la mayoría de los

casos y es peor la situación porque somos la entidad con más población en el país y el segundo que más aporta a la economía nacional o porque destacan en el ámbito nacional.

POCOS INDICADORES RELEVANTES EN EL COMPARATIVO NACIONAL Y NADA SOBRE EL AVANCE DEL PLAN ESTATAL DE DESARROLLO.

Así que los datos debían estar relacionados con esa grandeza. Somos más de 17 millones de mexiquenses. Dentro de poco el INEGI dará a conocer que ya trabajan para lo que será la Encuesta Intercensal con la intención de actualizar la información demográfica, social y económica y se sabrá con mayor certeza que tan cerca estamos de los 18 millones.

Pocos y tal vez muy pocos indicadores que sirven para hacer un comparativo nacional. Sólo cuando habló sobre el tema de fiscalización y en el apartado que se refiere a los resultados económicos.

Tampoco hizo referencia al avance que se registra durante su segundo año al frente de la gubernatura en cuanto al Plan Estatal de Desarrollo.

Una de las tantas preguntas obligadas: ¿Por qué no hablar del Plan Estatal de Desarrollo? Lo dijo el Primer Informe de Labores, "Será la hoja de ruta que guiará nuestro actuar los próximos años".

¿QUÉ PASÓ CON LAS AUDIENCIAS CIUDADANAS? POCO SOBRE COMBATE A LA CORRUPCIÓN.

En el primer informe de labores, empezó su mensaje diciendo que abrió las puertas de Palacio de Gobierno para llevar a cabo audiencias ciudadanas y que recibieron, hasta ese momento, a más de dos mil personas.

Habían sido dos ejercicios de este tipo y eso de abrir las puertas de Palacio no era literal o que aplicará permanentemente. Ingresar a Palacio de Gobierno o a la Legislatura es muy complicado.

Fueron tres audiencias y parece que se olvidaron.

La percepción que se tiene sobre la corrupción en el Estado de México y en el país es muy alta. Al hablar de este tema, el año pasado la mandataria dijo que "en mi administración no tolerare ningún acto de corrupción". Pero el único dato que aportó fue que se "ejecutaron más de 21 mil acciones de control y evaluación a los ingresos y gasto público".

Eso fue todo.

Para el segundo informe de gobierno, destacó que se llevaron a cabo 21 acciones de control y auditoría. Sin decir cifras, se limitó a decir que se impusieron sanciones administrativas a servidores públicos que fallaron a la confianza ciudadana.

ESO FUE TODO. Sólo ese resultado en el combate a la corrupción.



**COLUMNA**

ESPACIO ELECTORAL

ALCALDE DE PRIMER MUNDO.



**ELEAZAR FLORES**

TRES VECES ALCALDE-. Como pocos involucrados en política, MAURICIO FERNÁNDEZ GARZA ingresó a esta tarea no para enriquecerse pues lo fue de nacimiento, lo hizo para servir y mantener a su municipio en el primer lugar en todo lo positivo, crecimiento, seguridad y riqueza... y lo logró.

Fue hasta en TRES OCASIONES presidente municipal de su natal San Pedro Garza García. No viene al caso pero lo cito como referente, por bien aceptado, popular, buena persona y mucho mejor torero, el Faraón de Texcoco, conocido dentro y fuera de los ruidos como SILVERIO PÉREZ, también alcalde hasta por tres ocasiones en su tierra, en los cuernos de la luna últimamente.

Conocido en forma totalmente circunstancial por familiares estudiantes en la matriz del Tec, don Mauricio fue el típico norteño, franco, sencillo y respetuoso, fácil identificador de uno DEL CENTRO, por el TONO DE LA VOZ y de inmediato me preguntó si algo se me ofrecía, viendo mi confusión hasta en el rostro, "váyase a ese edificio, pregunte por x persona y dígame que usted es mi amigo...????".

Usted diga eso, teniendo uno DEL CENTRO a un hijo en Monterrey, significa que se preocupa por los suyos y eso es más que suficiente para mí...y me fui al lugar que me indicó.

El trámite me lo hicieron tan fácil y rápido que lo resolví si acaso

EL PRIMERO DE DOS INDICADORES DE RELEVANCIA NACIONAL

Sobre recaudación y fiscalización, los resultados obtenidos parecen positivos aunque todo parece indicar que para el primer informe no se tenían revisados los datos que aportaron.

En el primer informe, la mandataria anunció que: "...se han recaudado ingresos por alrededor de 269 mil millones de pesos, lo que representa, en impuestos, más de 3 mil 200 millones de pesos adicionales respecto del año anterior..."

Para este año destacó que se tuvieron ingresos récord por casi 354 mil millones de pesos, lo que representa un incremento de 22 mil millones de pesos en el comparativo anual.

Sólo que en este caso, en la gráfica que acompañaba el informe, anotaban que en el primer año se habían captado 331 mil 852.90 millones de pesos. Una diferencia de 62 mil 852 millones de pesos entre el resultado que se tiene en el documento del primer informe con los datos que se observaron en el segundo. Es por eso que anotamos que seguramente ya son revisadas.

Y entonces viene la cifra destacada en el comparativo nacional.

El Estado de México ocupó el primer lugar nacional por fiscalización ante el Servicio de Administración Tributaria.

Entonces las preguntas inevitables: En el Estado de México, al menos los dos primeros años de esta gestión se han conseguido ingresos al alza.

Pero, ¿Los mexiquenses podemos permitir que a cambio tenemos mejores servicios, infraestructura, servicios médicos, calles y avenidas en buen estado, mejor educación, seguridad para salir a la calle sin mie-

en media hora, que en condiciones normales puede tardar medio día corriendo con suerte. Por desgracia no volví a encontrar físicamente al destacado empresario, pero tratarme como viejo conocido me dejó la buena impresión que aumenté con el tiempo, conociendo su desempeño político.

Cabal consigo mismo, con su familia y sus gobernados, DON Mauricio Fernández Garza adelantó su renuncia a la presidencia municipal y el motivo de la misma, que por desgracia se confirmó, murió por un cáncer irremediable pues recursos le sobaban para ir a atenderse a los mejores hospitales de la Unión Americana, pero como él mismo dijo, "quiero esperar tranquilo lo que venga", y llegó.

SAN PEDRO-. Cómo municipio, San Pedro Garza García, de escasos 135 mil habitantes, es el más seguro y próspero de los más de dos mil existentes en nuestro país, y para destacar de entre todos los incluidos en el también próspero estado de Nuevo León, habla de que dentro de todas las circunstancias y adversidades, si los neoloneses hacen bien las cosas, en San Pedro las hacen mejor.

Amante del arte y coleccionador de obras originales, a don Mauricio Fernández Garza lo extrañaran los medios empresariales donde hizo escuela, los culturales...ah y también en la política, donde se desempeñó como Senador y aspirante a la gubernatura que no alcanzó.

Algunos lo calificarían como fifí pero ni vale la pena ocuparse de ellos.

do, confianza de que policías no se acercan para extorsionar? Por decir lo menos...

Y falta mucho más...

COMENTARIO DEL DÍA: SE VA RICARDO MORENO DE LA PRESIDENCIA DE TOLUCA HASTA POR 15 DÍAS. ¿POR QUÉ TANTO REPETIR QUE CON TRANSPARENCIA?

La sorpresa de ayer fue la licencia que pidió el alcalde de Toluca, Ricardo Moreno para ausentarse de su cargo hasta por 15 días.

Llama la atención que en todo momento se repitiera que con "total transparencia". ¿Por qué no debía ser con transparencia? ¿Qué podía esconder para que no pareciera transparente? ¿O acaso no es transparente y para demostrar lo contrario tuvo que decir que si era transparente? Y entonces cómo es transparente, es momento de especular...

Queda al frente el secretario del Ayuntamiento, Justo Núñez, ex secretario del ex priista Fernando Zamora, aquel que acusaba a una banda de salir en las noches para abrir baches y afectar su imagen.

También ex candidato a presidente municipal en la pasada elección, pero por Movimiento Ciudadano en Jocotitlán. Ahora representa a una administración de Morena. También se le relaciona con otro ex priista, Miguel Ángel Torres.

Como suplente del alcalde se encuentra un personaje que ya tiene gran influencia en la actual administración. Alejandro Gutiérrez Luna que nada tiene que ver con Toluca. Relacionado con el grupo de veracruzanos que adopta Ricardo Moreno y que ya tiene influencia en oficinas como la de catastro, agua, administración y hasta tesorería.

Vaya transparente que salió Ricardo Moreno...

SER NOTICIAS PERIODISMO DEL CENTRO DE MÉXICO, Miércoles 24 de Septiembre de 2025, periódico de publicación diaria. Editor responsable: Francisco Ismael Ruíz Ríos. Número del Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo 04-2021-090176213600-101 otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor. Certificado de Licitud de Título y Contenido en trámite. Domicilio de la publicación: Av. Isidro Fabela 1127, Colonia Tlacopa, C.P. 50010, Toluca, Estado de México. Impresa por El Universal Compañía Periodística Nacional, S.A. de C.V., Bucareli 8, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06040, Ciudad de México y distribuida por Marcos Gustavo Álvarez Vilchis, Prolongación Chihuahua 206, San Lorenzo Tepatlán, C.P. 50010, Toluca, Estado de México.

**DIRECTORIO**

Daniel Castro Vallejo  
Presidente

Francisco Ismael Ruíz Ríos  
Director General Editorial

Fernanda R. Lopez  
Edición Digital

Arturo Albiter Martínez  
Alfonso Godínez Mendiola  
Jorge Vera  
Jesús Espinosa García  
Tomás Flores  
Columnistas

Alicia Rivera  
Arturo Tlatelpa  
Valeria Vargas  
Colaboradores

Leo Maximiliano  
Diseño y edición



## COLUMNA

## EL HUSMEADOR

## ¡TRUMP SACUDE LA ONU! El Rey del Caos Regresa a la Asamblea con un Discurso que Deja a Líderes con Cara de Funeral y al Mundo con Más Preguntas que Respuestas



POR: EL HUSMEADOR

Nueva York, 23 de septiembre de 2025 – Imagínense la escena: el magante convertido en presidente, Donald J. Trump, pisa el suelo sagrado de las Naciones Unidas por primera vez en su segundo mandato, y lo primero que pasa es una escalera eléctrica descompuesta que se detiene en seco con él y Melania a bordo. ¿Sabotaje? ¿Maldición de los burócratas globalistas? Trump, fiel a su estilo, lo convierte en anécdota dorada: “Estas son las dos cosas que me da la ONU: una escalera mala y un mal teleprompter”, bromea minutos después, ante un auditorio de líderes mundiales que parecen haber mordido un limón agrio. Y así, con un discurso de 56 minutos que duró casi una hora, Trump no solo se ríe de los tropiezos técnicos, sino que pateó el avisero de la diplomacia internacional, cuestionando la existencia misma de la ONU en su 80 aniversario.

¿El resultado? Aplausos tibios, caras de piedra y un eco que resuena: ¿está salvando al mundo o solo avivando el fuego? En un salón repleto de banderas y egos inflados –donde el tema oficial era “Mejor juntos: 80 años y más por la paz, el desarrollo y los derechos humanos”–, Trump llegó como un elefante en cristalería. Arrancó fuerte, jactándose de haber terminado “siete guerras interminables” en solo siete meses de su regreso a la Casa Blanca, sin una pizca de ayuda de la ONU.

“¿Cuál es el propósito de las Naciones Unidas?”, lanzó al aire, retórico y demoleador, acusando al organismo de limitarse a “escribir cartas fuertemente worded\* y nunca seguir las”. (\* cartas redactadas con un lenguaje firme, contundente o crítico, generalmente usadas en diplomacia para ex-

presar desaprobación o exigir acción, pero que a menudo carecen de consecuencias reales. Trump usó el término de forma irónica para criticar la ineficacia de la ONU, sugiriendo que solo emite quejas escritas sin impacto tangible.)

No es para menos: la ONU, con su Consejo de Seguridad paralizado por vetos rusos en Ucrania y estadounidenses en Gaza, parece más un club de debate que un árbitro global. Trump, que en los 2000 ofreció renovar el edificio por 500 millones de dólares (oferta rechazada, por supuesto), remató: “Es una pena que yo tuviera que hacer estas cosas en lugar de la ONU”. Ouch. Los delegados, desde Macron hasta Ramaphosa, se removieron en sus asientos, mientras el magnate pintaba a la organización como un lastre inútil, exacerbando problemas en vez de resolverlos. Pero el plato fuerte fue el sermón trumpiano sobre soberanía y fronteras, un hit parade de sus obsesiones que dejó a Europa temblando. “Sus países se están yendo al infierno”, espetó a los aliados europeos, culpando a la “invasión de ilegales como nunca se ha visto” por el colapso cultural y económico del Viejo Continente. Mencionó Londres y su “terrible alcalde” (un guiño a Sadiq Khan), advirtiendo de un futuro con “Sharia law” si no cierran las puertas. Y no paró ahí: arremetió contra la ONU por financiar –con 372 millones de dólares en 2024– lo que llamó un “asalto a las fronteras occidentales”, proporcionando comida, refugio y tarjetas de débito a migrantes rumbo a EE.UU. “Millones y millones” entraron bajo Biden, dijo, pero ahora “está totalmente parado”. Invocó a Nayib Bukele de El Salvador como héroe por meter a deportados en “prisiones terroristas”, y urgió a todos: “Cada nación soberana debe

controlar sus fronteras, o serán abrumadas por gente que nunca han visto, con costumbres diferentes”. En X, el discurso explotó: muchos usuarios lo resumieron como “defensa total de la soberanía”, mientras otros ironizaban sobre los “rostros agrios” en la sala. ¿Diplomacia o reality show? Trump lo hace ver cómo lo mismo. No conforme con el show migratorio, Trump desmontó el altar del cambio climático como un “estafa verde” y un “engaño global”. “Si no se alejan de la scam de la energía verde, su país fallará”, tronó, tildando de “estúpidos” a los profetas del apocalipsis como Greta Thunberg –cuya intervención de 2019 en la ONU contrastaba como día y noche con este sermón pro-fósil. Elogió a Europa por seguir comprando petróleo ruso (irónicamente, mientras los critica por no cortar), y ofreció armas estadounidenses para que los aliados armen a Ucrania, pero sin compromisos nuevos de Washington. Sobre el conflicto: “Le deseo lo mejor a ambos países”, dijo tras reunirse con Zelensky, sugiriendo que Kiev podría recuperar todo su territorio si la OTAN derriba aviones rusos en su espacio aéreo.

En Gaza, rechazó el reconocimiento de Palestina por Francia y otros, defendiendo a Israel contra acusaciones de genocidio como “mentiras basadas en propaganda de Hamás”. Y China, claro, salió escalada: “Produce más CO2 que todas las naciones desarrolladas juntas”. Ursula von der Leyen, jefa de la Comisión Europea, hasta le dio la razón en lo del petróleo ruso, pero el tono general fue de lección magistral: “América pertenece al pueblo americano, y ánimo a todos a defender a sus ciudadanos”. Al final, Trump suavizó con un cierre poético –“Lo que hace al mundo hermoso es que cada país es único”–, pero el daño estaba hecho. Salió entre aplausos educados, no efusivos, y el mundo digiere un mensaje que huele a “America First” puro, con toques de aislacionismo y populismo. En las calles de Nueva York, protestas por Gaza y Ucrania recordaban que la ONU no es solo un foro para discursos; es un espejo de divisiones reales. Macron, detenido por el convoy de Trump, bromeó sobre sus “aspiraciones al Nobel” si termina la guerra en Ucrania. ¿Lo hará? ¿O este regreso a la ONU es solo el prólogo de más caos controlado por el hombre que convierte crisis en oportunidades de tweet? Una cosa es segura: Trump no vino a ser parte del club; vino a recordarles que el rey ha vuelto, y con él, el circo global. El mundo escucha, pero ¿obedecerá? Mañana, las reuniones bilaterales dirán más que mil cartas “fuertemente worded”.



## COLUMNA

## DERECHO DE PICAPORTE



ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA.

- “Goberladrónes” al olvido.
- Adiós al “Grupo Atlacomulco”.
- Gobernadora sí atiende.
- Pide licencia Ricardo Moreno.

Los tiempos en que Palacio de Gobierno se blindaba con granaderos y cerraba con llave las puertas ante manifestaciones populares quedaron atrás, igual que la era de los “goberladrónes” priistas del oficialmente negado “Grupo Atlacomulco”. Según cifras oficiales, en el segundo año de administración de la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez, se han atendido más de 2 mil manifestaciones; No es un detalle menor: estamos frente a una mandataria que entiende que la política no se ejerce desde el aislamiento, sino en el contac-

to directo con la gente. Esa es la gran diferencia con todos sus predecesores y una de las tantas razones por las que la Maestra Delfina Gómez está muy bien evaluada por la ciudadanía en las encuestas que mensualmente “midan” la popularidad de todos los gobernadores del país y de la Jefa de Gobierno Y lo “pior” para el PRIAN, es que no regresarán en varios años, y no lo decimos nosotros sino las encuestas de la intención del voto ... NOTAS CORTAS: La Gobernadora Delfina Gómez Álvarez dio su primer Informe Regional en Temascaltepec, donde destacó, ante más de 15 mil personas, la intervención de más de 800 kilómetros de caminos y vialidades en esta zona, lo que equivale aproximadamente al trayecto en carretera de Toluca a la bella ciudad de Monterrey. Anunció la construcción de la primera etapa del Libramiento Colibrí en la carretera hacia Valle de Bravo, así

como la pavimentación y rehabilitación de caminos en Donato Guerra, Malinalco, Villa Guerrero, Coatepec Harinas, Tenancingo y Luvianos. Asistieron líderes de la región sur de la entidad. Esta mañana la mandataria dará su segundo informe regional, ahora en el norte del estado en el emblemático (para el PRI) Atlacomulco ... Como balde de agua fría cayó la solicitud de licencia del Presidente Municipal de Toluca, Ricardo Moreno Bastida, la cual fue aprobada por el cabildo para un periodo de quince días. Extraoficialmente se habla de asuntos personales por lo cual no abordaremos el tema. Esta mañana estaba programada “La Toluqueña” pero se pospuso... El otro de los municipios emanados de Morena mejor posicionado en el “Ranking de Alcaldes” que es el de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez, quien continúa con la entrega de útiles escolares, y ahora entregó 1,200 kits en el campo de fútbol El Torito, de la colonia Lomas de San Agustín, a fin apoyar la economía familiar y la educación de las y los estudiantes naucalpanenses. Informó a los vecinos que su gobierno ha destinado recursos para apoyar sus gastos en este regreso a clases... El Presidente Municipal de Villa Victoria, Mario Santana Carbajal, emprendió ayer una gira de trabajo en San Pedro del Rincón para la inauguración de encementados en caminos principales, donde entregó material para continuar con los trabajos del Panteón Municipal y previo a ese recorrido, en sesión de cabildo se aprobó la distribución de los recursos FEFOM para obra pública. El único que nunca ha perdido una elección combina el trabajo municipal con



## COLUMNA

## PANORAMAS

## ¡¡¡ Tiempo de informes: federales, estatales y municipales. Tiempo de verdades, mentiras y errores en sus respectivas administraciones !!!



EL ING. JESÚS ESPINOZA GARCÍA

Por lo que respecta a los informes regionales llevados a cabo en lo que será su primer informe de nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum, nos ha dejado en claro que su administración seguirá la política de la 4T que inició AMLO, y lo sigue justificando en algunos temas que iniciaron en su sexenio y que no se han podido resolver, estamos hablando, por mencionar uno, del polémico y multimillonario fraude cometido en Sagalmex; o el proyecto mal logrado de la “macro-farmacia”, (que no se pudo llevar a cabo por tantas tranzas entre su gobierno y los proveedores de medicamentos caducos o con precios fuera del mercado). Hoy en día vuelve a parecer el “periodista” Carlos Loret de Mola para atacar nuevamente a través de su incondicional “periodista” Claudio Ochoa Huerta, en el portal de noticias Latinus los amparos llevados a cabo por los hijos de AMLO y no puedan ser aprendidos, situación o noticia que desmiente según el Andy Lopez Beltran, que son falsedades de este personaje. Otro comunicador, que se comportaba en su momento como el anterior, y que fue separado de su programa en épocas del obradorismo, fue el llamado el Teacher Joaquin Lopez Dorigan, que sigue teniendo un perfil más bajo de supuestas “noticias”. Pero que ambos no se dan por vencidos. Por lo que respecta al paquete económico para el año 2026 presentado por la Secretaría de Hacienda a groso modo menciona: garantizar los programas del bienestar; aumentos a los presupuestos en salud, educación y vivienda (temas como el de salud que no han logrado el abastecimiento de medicamentos a varios sectores que lo han requerido, el tema de la educación en el que los maestros y sus respectivos sindicatos se han visto muy poco participativos para mejorar nuestra educación en todos sus niveles, (el tema de la vivienda, es un tema que se ha vuelto político, en donde las ubicaciones de sus casas no han presentado y aprobado ningún estudio de factibilidad para ver sus ubicaciones y servicios de infraestructura); así como inversión pública en proyectos estratégicos (sin especificar cuales) y el recate a nuestra paraestatal Pemex. Por lo que respecta a los informes estatales y municipales en el Edomex, y este segundo informe de la Mtra Delfina Gomez y los próximos de sus respectivos 125 municipios. Nos gustaría

que por instrucciones del gobierno federal le sugirieran y apoyaran en temas tan importantes como lo es la seguridad, ya que día a día y afortunadamente vemos la encarcelación de delincuentes, que ha estas fechas rebasan varios cientos, ¡¡ pero que por desgracia no vemos la construcción de más cárceles o centros de readaptación!! ( actualmente contamos con 21 centros penitenciarios y 1 especializado en adolescentes, llamado la quinta del bosque, para una población de 17 millones). Y es un hecho que en la actualidad se ven que las cárceles y centros de readaptación presentan un sobre cupo del 100%. En este tema es evidente la coordinación entre la federación, nuestro Edomex y sus 125 alcaldes. En este tema nos deja un ejemplo a seguir el presidente de El Salvador Nayib Bukele con la construcción y operación de su centro de confinamiento Cecot en el inicio del año 2023. De nuestros 125 presidentes municipales, y sus supuestos informes, solo muy pocos se salvan de llevar bien sus “administraciones”, en cuanto al tema de seguridad, por desgracia o por falta de interés o desconocimiento, nunca les ha interesado contar en sus municipalidades con cárceles o centros de readaptación para albergar a delincuentes, y/o reforzar o mejorar los ya existentes, principalmente en municipios como: Ecatepec, Nezahualcóyotl, Tlalnequillo, Toluca, Naucalpan, Atizapán, Tultitlán y Lerma; así como municipios del sur y norte del Edomex. En cuanto al segundo informe de la Mtra. Delfina Gomez, muchos estábamos esperanzados en ver y oír verdades claras y no mentiras a medias en todos los temas y proyectos que se ha fijado para mejora de nuestro Edomex, ya que pasado este, saldrán a relucir a la luz pública el incumplimiento de varios de sus funcionarios de alto nivel, que serán censurados o arrojados por nuestra LXII legislatura. Y respecto al abrumador respaldo del 80% del pueblo de México a Claudia Sheinbaum Pardo, esperemos no decaiga por seguir apoyando a su antecesor AMLO en muchos aspectos relacionados al llamado Huachicol Fiscal, entre otros muy importantes con su bancada morenista en las cámaras de diputados y de senadores, y seguir negando abiertamente el apoyo e injerencia en nuestros problemas delincuenciales de “gran calado” a las organizaciones de Estados Unidos como lo es la CIA y el FBI. ¡¡ que por desgracia ya mucho no le creemos !!..... Ver para creer

el político al interior de su partido donde su labor de acercamiento con ciertos cuadros priistas ha impedido que emigren a otros partidos, principalmente a la 4T ... Y hablando del PRI, mañana la presidenta estatal del PRI, Cristina Ruiz Sandoval regresa a las conferencias de prensa desde la sede partidista de Alfredo del Mazo esquina Dr. Nicolás San Juan ... El alcalde mexiquense mejor evaluado en las encuestas, que es el panista de Metepec Fernando Flores Fernández, nuevamente entregó Canastas Alimentarias “Familias Felices” en La Magdalena Ocotitlán y, en otro evento, entregó también en San Jorge Pueblo Nuevo donde lo acompañó su esposa, la Presidenta Honoraria del DIF Municipal, Irai Albarrán, a quien no deben perder de vista, porque es la que más “suenan” para ser la próxima presidenta municipal en 2027, y no hay quien le dispute el cargo ... A propósito, el edil Fernando Flores Fernández criticó que el Director General del CE-CyTEM, dependiente de la Secretaría

del Trabajo, Joel Cruz Canseco (también petista al igual que su jefe el secretario) haya detenido la construcción de un arco techo en el plantel ubicado en la colonia Providencia, en Metepec, que estaba siendo construido no por la dependencia estatal sino por el ayuntamiento encabezado por Fernando Flores Fernández, a quien los estudiantes se lo habían solicitado anteriormente. La cancelación del funcionario petista afecta a 1,400 estudiantes. Flores Fernández criticó de arbitraria la absurda cancelación por parte del burócrata de quien dijo que confunde infraestructura con ideología ... La diputada local de Morena, Paola Jiménez Hernández, continúa entregando apoyos a señoras del programa “La JeFa”. En esta ocasión entregó materiales para la vivienda, como tejados y láminas. “Hechos son amores” dice el refrán ... Feliz “obligo” de semana, raza ...

COMENTARIOS Y MENTADAS:  
GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM